

## Steckbrief von Martin Schechinger

(Hoffnungshausleiter Standort Schwäbisch Gmünd)

Martin Schechinger ist verheiratet mit Denise Schechinger, sie haben drei Kinder. Gemeinsam leiten sie den Standort Schwäbisch Gmünd der Hoffnungshäuser. Seit Herbst 2018 sind die beiden bei der Stiftung.

1982 geboren stammt er aus dem Nordschwarzwald.

Als Kind spät Radfahren, es aber umso mehr lieben gelernt. Nach der Schule ging es ab an die Ostsee zum Zivildienst bei Teen Challenge (christlich, professionelles Programm für Menschen mit Drogengeschichte). Martin Schechinger arbeitete 15 Jahre lang im Bereich Konzeption, Produktdesign, Produktentwicklung und Konstruktion, dazwischen standen mehrere Auslandseinsätze an in christlich sozialen Projekten, von Südamerika über Afrika nach Asien.

### Motivation:

Weil mich mein christlicher Glaube auf ein gutes Fundament stellt, das mich zum Gestalten befähigt.

„Hoffnung ist, einen spannenden Weg gehen zu dürfen, der in ein gutes Ziel mündet.“